



P'tits Potins du Picotin

Vendredi 30 juillet 2004 - Saint Denis de Vaux/Chalons sur Saône

C'est le jour J.

Au réveil, nous proposons aux cavaliers de faire une matinée "bulle", avec la fête de la veille pratiquement tous sommeilleront dans l'herbe. D'autres retourneront faire un tour dans les caves.

La matinée commence bien... les chevaux sont au paddock, calmes... et puis, pendant que Nathalie fait sa toilette, elle s'aperçoit que le comportement de Chipie, une des jument du Picotin change... Son avant main est mouillée, elle commence à gratter le sol et semble vouloir se rouler... Vite, elle est isolée, une musette pour l'empêcher de manger lui est mise et la première période d'attente arrive. Trente minutes plus tard, rien de neuf, une première IV lui est faite. Re-attente de 30 minutes... La jument est toujours mouillée, les bruits intestinaux sont présents et très bruyants mais pas de crottins, nouvelle IV... nouvelle attente. Chipie n'a plus de symptômes mais toujours pas de crottins à l'horizon et puis cela semble venir... La décision est prise, on selle et on part...

5 minutes plus tard, un "yahooooo" de joie retentie... Chipie vient de crotter, tout rentre dans l'ordre... encore une bonne suée !!

La descente via les vignes est ardue... nous arrivons enfin sur Chalons par un itinéraire goudronné, du petit groupe de départ, nous sommes maintenant une file d'une cinquantaine de cavaliers. Zéphyr a pris la tête et emmène tout son petit monde sur le site officiel de l'Equirando. Ce petit cheval nous étonne de plus en plus, notamment par son comportement en ville qui est sans reproche, à 5 ans il a parfois déjà l'attitude d'un vieux baroudeur !

Et puis nous passons l'arrivée, on y est ! Il suffit maintenant de trouver notre emplacement et de monter notre campement... Une pacotille de 3h de boulot de fous mais nous nous y attendons tous !

Bon, les chevaux sont à l'attache, dessellés et abreuvés. Maintenant, le groupe s'organise : une partie monte le campement à l'ombre, l'autre va chercher le fourrage et les granulés. Pour sa part, Christian s'occupe des tickets d'entrée, des plaques, diplômes...

Les trois jours de fête commencent ! Cela serait très long à raconter, mais sachez que l'ambiance a été de mise, danses, rires, défilés superbes en ville, dégustations des vins de la région, chevauchée des grands crus, repas pantagruéliques, le tout clôturé par un superbe reportage de France 2 sur le Picotin à l'Equirando !

Les Bourguignons ont tenu leur parole, nous aussi...

Merci à tous les participants des deux semaines, merci à nos chevaux qui nous ont encore donné avec tout leur cœur, merci aux intendantes, une pensée pour Sandrine et Philippe repartis sous les tropiques, une autre pensée pour Juliette et Olivier pour la superbe matinée sous les caméras... Merci à toute l'équipe de l'Equirando pour leur accueil et leur organisation !!

A bientôt sur les chemins pour de nouvelles aventures !



Remise des plaques au campement



Après la "Maison des Vins"



Départ pour le défilé officiel



Même le cheval-mouche y est !!



Les "bilous" à la ligne d'attache

Une info vite fait, le Picotin a eu un superbe reportage qui doit passer au JT de 20heures sur France2 et en a profiter pour refiler le virus du voyage à cheval à deux super journalistes !!!